

New World-Kram

Von Yakukage

Kapitel 4: Yakukage Coba

Um seine Getreue Ydin zu finden - die er als erstes losschickte - hat er sich persönlich auf dem Weg begeben, um nach Aeternum zu reisen. Dort angekommen erkannte er das Fehlen seiner zerstörerischen Macht, von der niemand auf der Insel etwas weiß. Trotzdem ist ein Teil von ihm erhalten geblieben; eine Macht, die er auch einzusetzen weiß. Mit dieser entzieht er das Leben seiner Feinde, zermürbt und zerstört sie. So, wie es seiner Existenz vorherbestimmt ist, seit jeher und auf ewig ... Damit will er eine von drei Fraktionen unterstützen, die es ein seinen Augen verdient hat: Das Syndikat. Genauso wie er, strebt es nach Wahrheit und Wissen. Nichts liegt Coba ferner, als sich dem fanatischen Bündnis oder den schlagwütigen Marodeuren anzuschließen, die wie Affen herumtanzen und sich gegenseitig anbrüllen. Dabei ist seine Hilfe im Syndikat sehr gern gesehen, obwohl sie nicht wissen, was sie da genau in ihren Reihen aufgenommen haben, doch zeigt es sich bei seiner erhabenen Anwesenheit äußerst interessiert. Genauso wie manche Individuen, die sich auf Aeternum befinden. Zwei davon – (Der)Korrax und Yasokuhl – begleiten den eiskalten, sarkastischen Wahrheitssucher; immer auf der Suche nach Abenteuer, Loot und Essen. Obwohl für Coba all das kaum eine Rolle spielt, denn er sucht nur eines: seine fanatisch ergebene Ydin, die sich irgendwo auf dieser Insel befinden muss. Außerdem muss er weder essen, scheißen, noch schlafen, was seine beiden Begleiter an ihm von Anfang an merkwürdig fanden. Immerhin wissen sie seine Hilfsbereitschaft zu würdigen, denn: wer dem Overlord gut dient, wird belohnt! Und sei es auch nur ein kleiner Teil seiner Freundlichkeit, die er einen entgegenbringt.

Doch was weiß man über Coba? Was wissen seine Kameraden, als auch das Syndikat über ihn wirklich? Es ist nicht besonders viel über den sogenannten „Overlord of Destruction“ bekannt, der gleichzeitig Anführer einer außergewöhnlichen Fraktion ist, die als „Teruset“ bezeichnet wird. Zumindest nicht auf Aeternum. Teruset's misanthropische Einstellung hat bereits zahlreiche Menschen auf dem Gewissen, denn sie trachten nach einem anderen Menschsein. Das, was die Menschen sind, muss vernichtet werden und das geht nur mit enormer Veränderung! Wie diese aussieht, sollte jedoch den Unwissenden erspart bleiben ... bis es soweit ist. Nur Eines ist wichtig: Coba ist nun von seiner Fraktion abgeschottet, genau wie diese von ihm. Was wird passieren? Wird er es schaffen Ydin zu finden? Oder ... wird Teruset nachkommen und mit ihrer Ankunft die gesamte Insel auf den Kopf stellen? Werden sie anfangen die Menschen auszusortieren, bis sie das bekommen, was sie haben wollen? Solange sich ihr Overlord Yakukage Coba auf Aeternum befindet, ist alles und jeder auf dieser Insel verdammt! Früher oder später.

